



Offenbarung der Planeten- und Metallweisheiten in der Eurythmie

Was können wir heute entdecken, wenn wir die sieben Wandelsterne Mond, Venus, Merkur, Sonne, Mars, Jupiter und Saturn beobachten? Was erzählen sie uns über ihr Wesen? Jedem dieser Sieben ist seit den frühesten Kulturepochen ein Metall zugeordnet; dem Mars das Eisen, welches z.B. durch den Rostprozess stark der Erde zugewandt ist, und der Venus das Kupfer, welches in seiner Erscheinung dem sonnenhaften Gold entgegenstrebt und so weiter. In dieser Einteilung steckt eine große kosmische Weisheit, bei der die Metall- und Planetenzuordnung einer höheren Systematik folgt. Ich habe die sieben „Planeten“ und die zugehörigen Metalle phänomenologisch betrachtet und sie in Zusammenhang gesetzt mit den Planetengebärden der Eurythmie. Die Qualitäten, die ich bei der Betrachtung der Himmelskörper und Metalle wahrgenommen habe, konnte ich wiederfinden in den Bewegungsqualitäten der Eurythmiegebärden.

